

## Schüleraustausch Singapur

Singapore diary – 5. Mai 2023

Singapur ist sehr bunt und warm. Das Wetter ist feucht und abwechslungsreich. Man kann hier sehr gut essen. In Singapur gibt es viele verschiedenen Kulturen. Die Schweizerschule ist sehr schön und faszinierend. Hier sind alle Kinder sehr nett. Die Lehrer sind immer relaxed und aufgestellt. Singapur ist zwar eine Grossstadt, es hat aber auch viel Natur und die Natur ist wundervoll. Wenn es regnet, kann man in eine Mall gehen und bei schönem Wetter kann man baden gehen und noch viel mehr.

Heute gehen wir mit der Schule auf unsere erste Exkursion nach Pulau Ubin. Ich bin sehr gespannt, wie es dort aussieht. Danach freue ich mich auf das Wochenende.

Liebe Grüsse

Liam Bangerter

